

Julio 2023



VISITA DEL EMBAJADOR TANG HENG DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA

Por Velia Govaere Vicarioli

El miércoles 19 de julio, la UNED tuvo el privilegio de recibir la visita del Embajador Tang Heng de la República Popular China. El Embajador Tang tuvo ocasión de entablar una larga conversación con el Rector Arias Camacho en búsqueda de posibles cooperaciones entre la UNED y sus contrapartes chinas. Es la primera vez que un Embajador de la RPC visita nuestra alma mater y, por tanto, es un importante hito en el fortalecimiento de nuestros lazos de amistad con el gigante asiático.



El Embajador Tang visitó algunos de los laboratorios de investigación y tuvo la ocasión de admirar las instalaciones y los libros producidos por la Editorial EUNED. Esta visita es un augurio de futuras colaboraciones entre la UNED y la RPC.



La Embajada China y en especial el Embajador Tang ha sido dadivoso con su tiempo y ha participado en diversas actividades con el Observatorio de Comercio Exterior (OCEX). Sin embargo, es la primera vez que viene a conocer, de primera mano, la labor encomiable de la UNED en nuestros territorios y sus aportes de valor público a la sociedad costarricense.

